

Témoignages de joueurs

## L'horreur

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/02/2022 à 18:09

Je suis en apparence une femme lisse tranquille. J'ai élevé mes deux enfants. J'ai la chance d'avoir des amis, peu mais des vrais. Je suis séparée j'ai un ami mais nous ne vivons pas ensemble. J'ai un travail, j'essaye de gérer mon quotidien. Mais voilà j'ai des dérapages quand je me retrouve seule j'ai des pulsions et je m'en vais au casino jouer aux machines à sous. Et là je fais du grand n'importe quoi. Je peux claquer des grosses sommes. Je reviens dégoûtée et n'arrive pas à dormir. Je culpabilise. En fait j'espère toujours gagner une somme conséquente pour pouvoir les redonner à mes enfants. J'ai le moral à zéro sous plusieurs jours. Je garde tout pour moi. Je ne veux en parler à personne car je suis du genre moralisatrice pour mes proches..c'est infernal. Il m'arrive de faire des heures supplémentaires. Je fais mes comptes régulièrement. Je vérifie tout et en quelques heures je peux dépenser pour jouer.. je me dégoûte j'éprouve de la honte. Je touche le fond et je me raisonne et je replonge. Voilà si une personne est dans le même cas j'aimerais échanger. Merci.